

			jasmani, intelegensi tinggi, bakat, minat, motivasi). Eksternal (lingkungan keluarga, masyarakat, dan teman mendukung).
6	Ali Mahfudz Bin M. Zuhti	6 dan 2 thn 3 bln	Internal (jasmani sehat, intelegensi tinggi, bakat, dan minat). Eksternal (keluarga, dan lingkungan sekitar pondok mendukung).
7	Ach. Fahmi S. N Bin H. Masruhin	7 dan 2 thn 3 bln	Internal (jasmani sehat, intelegensi tinggi, bakat, dan minat). Eksternal (keluarga, dan lingkungan sekitar pondok mendukung).
8	Fathurrasi Bin Basid Riyadi	8 dan 2 thn 3 bln	Internal (jasmani sehat, intelegensi

			tinggi, bakat, dan minat). Ekternal (keluarga, dan lingkungan sekitar pondok mendukung).
9	Agus Wahyudi Bin M. Hudi	9 dan 2 thn 3 bln	Internal (jasmani sehat, intelegensi tinggi, bakat, dan minat). Ekternal (keluarga, dan lingkungan sekitar pondok mendukung).
10	M. Hafidz Bin Mat Hodji (Alm)	10 dan 2 thn 5 bln	Internal (jasmani sehat, intelegensi tinggi, bakat, dan minat). Ekternal (keluarga, dan lingkungan sekitar pondok mendukung).
11	M. Imam Nuruddin Bin Syakur	11 da 2 thn 5 bln	Internal (jasmani sehat, intelegensi tinggi, bakat, dan minat). Ekternal (keluarga, dan lingkungan

			sekitar pondok mendukung).
12	Ach. Sururi Bin Kumono	12 dan 2 thn 5 bln	Internal (jasmani sehat, intelegensi tinggi, bakat, dan minat). Eksternal (keluarga, dan lingkungan sekitar pondok mendukung).
13	M. Nahrowi Bin Abd. Hakim	13 dan 2 thn 6 bln	Internal (jasmani sehat, intelegensi tinggi, bakat, dan minat). Eksternal (keluarga, dan lingkungan sekitar pondok mendukung).
14	M. Ihdal Umam Bin M. Suprianto	21 dan 3 tahun	Internal (jasmani sering sakit/kurang sehat, intelegensi sedang, minat). Eksternal (lingkungan keluarga kurang mampu, lingkungan

			pondok mendukung)
15	M. Ibdy Aqil Muzanni Bin H. Muzakki	14 dan 3 tahun	Internal (jasmani sehat, intelegensi tinggi, bakat, dan minat). Eksternal (keluarga, dan lingkungan sekitar pondok mendukung).
16	Habib Alwin Bin Rotib	19 dan 3 tahun	Internal (jasmani sering sakit/kurang sehat, intelegensi sedang, minat, dan motivasi). Eksternal (lingkungan keluarga mendukung, lingkungan masyarakat mendukung, dan pengaruh dari teman-teman sekitar).
17	Abd. Kafabihi Bin Mahmudi	18 dan 3 tahun	Internal (jasmani kurang sehat,

			sedang, bakat). Eksternal (keluarga kurang mampu, lingkungan masyarakat mendukung, dan lingkungan pondok mendukung)
20	Maimuna Binti Hanafi	15 dan 2 thn 6 bln	Internal (jasmani sehat, sering putus asa, intelegensi tinggi, minat, dan bakat). Eksternal (keluarga kurang mampu, lingkungan masyarakat kurang mendukung, dan lingkungan pondok mendukung)
21	Qurratul Aini Binti Imam Mustofa	20 dan 2 thn 6 bln	Internal (jasmani kurang sehat, sering pusing,

Metode yang digunakan dalam menghafal ayat-ayat al-Qur'an, yaitu dengan berbagai cara supaya hafalannya baik dan benar. Selain itu dengan adanya metode yang baik dalam penghafalan maka akan menghasilkan hafalan yang baik juga sesuai dengan keinginannya.

Diantara metode yang digunakan adalah metode wahdah, tahfidz dan takriri. Metode semua itu digunakan dengan membaca berulang-ulang terhadap hafalan yang akan disetorkan maupun hafalan-hafalan yang lama supaya tidak mudah lupa, metode ini untuk melatih ketekunan dan kesabaran dalam menghafal, selain itu dilanjutkan dengan metode pengulangan atau juga dengan merekam terlebih dahulu ayat-ayat yang akan dihafalkannya.

Semua metode yang telah dijelaskan tadi, baik untuk digunakan semuanya, supaya mereka tidak jenuh dengan menggunakan satu metode saja, dan mereka tidak tergantung dengan satu metode saja. Selain itu di Pondok Pesantren Sunan Giri Surabaya setiap seminggu sekali mengadakan penghafalan secara kolektif, yaitu ayat-ayat yang dihafal dibaca bersama-sama dan dipimpin oleh instruktur (pengarus atau badal) pondok tersebut.

Dengan tiga metode yang digunakan di Pondok Pesantren Sunan Giri, para santri dapat mencapai apa yang mereka inginkan, terutama dalam menghafal al-Qur'an tiga metode yang digunakan tidak terlalu

Jika ekonomi dari keluarga sangat mendukung dalam kegiatan belajar, karena apabila ekonomi keluarga tidak mencukupi, maka anak akan dapat belajar dengan tenang dan senang. Dan rata-rata santri yang belajar al-Qur'an di PPTQ Sunan Giri ini dari ekonomi kelas bawah, dan ada juga yang masuk dalam yayasan panti asuhan, untuk biaya mondok mereka menilai tidak mahal, dan sangat mungkin untuk dijangkau. Jadi mereka sanggup dan mampu untuk membiayai anaknya disini.

Faktor lingkungan masyarakat sekitar dan teman juga membantu, seperti: kegiatan dalam masyarakat, bentuk kehidupan dalam masyarakat. Karena apabila anak hidup dalam lingkungan masyarakat terpelajar atau masyarakat Islami, pasti ia akan terpengaruh supaya tidak ketinggalan dengan mereka, baik dari pengetahuan atau mungkin hanya pergaulan saja. Dan sebaliknya, apabila anak bergaul dengan lingkungan yang tidak terpelajar atau dengan mereka yang malas, maka apabila mereka tidak mempunyai keinginan yang kuat untuk belajar juga kan mudah terpengaruh.

Manajemen waktu juga sangat mempengaruhi terhadap mereka yang menghafal al-Qur'an yaitu untuk mengoptimalkan kemampuan dan kapasitas waktu yang dimiliki, sehingga ia akan dapat menyelesaikan program menghafal al-Qur'an lebih cepat, dan menghasilkan hafalan yang lebih baik, karena pada dasarnya seorang yang menghafal al-Qur'an pasti ingin cepat selesai dan segera bisa mengamalkan ilmunya kepada orang

lain. Dan dari sinilah perlu pengaturan waktu, selain itu juga mempunyai arti penting bagi penghafal al-Qur'an, seperti menghilangkan rasa kebosanan, menambah semangat dan kemauan untuk lebih giat dalam menghafalkan al-Qur'an karena mereka sudah memprogram waktu yang ia tentukan.

Dan untuk menambah kenyamanan dalam belajar juga diperlukan adanya tempat yang cocok, karena situasi dan kondisi tempat yang baik juga mendukung konsentrasi dalam menghafal, yang aman dalam Pondok Pesantren Sunan Giri, selain areanya yang cukup luas, mereka juga sangat memperhatikan dengan kebersihan pondok, agar para santri yang belajar tersebut merasa nyaman dan tidak ada gangguan dengan kondisi pondok.